第12号 金和5年度 心のふめトワーク 3月号

大松だより

発行日 令和6年3月4日 徳島市大松小学校



卒業・進級に向けて

早いもので今年度の最終月を迎えました。3月14日には卒業式,3月22日には修了式を予定しています。6年生は卒業に向け、在校生は進級に向けて、生活や学習のまとめに取り組んでいます。ご家庭においても、今年度を振り返り、お子様の心身共に成長した様子を確かめ合って賞賛したり、今後も自己肯定感を高めながら、やる気をもって物事に取り組めるよう、次年度のめあて等について会話をしたりしていただけますと幸いです。「終わり良ければすべてよし」言い古されたことわざですが、子どもたちが充実感や満足感をもって今年度を終えることができますよう、ご協力をよろしくお願いします。

6 年生を送る会

2月22日 (木), 5年ぶりに全校児童が体育館に集まった形で「6年生を送る会」を開きました。5年生が中心になり体育館の飾り付けやいろいろな準備をしてくれました。各学年は、お世話になった6年生への感謝の気持ちを込めて、呼びかけや歌、合奏、応援エール等を披露しました。6年生からは各学年へのメッセージと「怪獣の花歌」の合奏のプレゼントがありました。6年生にとっても在校生にとっても、心が温かくなる素敵な会になりました。













「楽しもう長なわ」週間

2月5日から9日までの1週間,体力向上を目的として,体育委員会が全校児童に呼びかけ,「楽しもう長なわ」を実施しました。 $1\sim6$ 年生の児童が参加し,2人が同時に縄に入り何回飛べるか数えたり,8の字の連続跳びに挑戦したり,いろいろな跳び方を楽しみました。6年生が下級生に跳び方を教えたり応援したりする微笑ましい場面も見られました。





